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          В данной выпускной квалификационной работе объектом исследования является энергетическая безопасность при цифровой трансформации. Цель исследования состоит в том, чтобы рассмотреть принципы управления энергетической безопасности и определить пути совершенствования в энергетической отрасли страны при цифровой трансформации. Основными задачами являются: рассмотреть принципы управления безопасности в РФ и ЕС, сравнить их; обосновать актуальность цифровой трансформации в энергетике и определить методы стимулирования цифрового перехода; оценить ущерб от потенциально опасных ситуаций при цифровизации; предложить пути совершенствования в энергетической безопасности РФ. 
Методами исследования в работе являлись: анализ и синтез, индукция и дедукция, сравнительный, экспертный и статистический анализ.
Новизна и результат выпускной работы заключается в предложенных путях совершенствования энергетической безопасности Российской Федерации при цифровой трансформации. Предложено создание центра аналитических компетенций, центра кибербезопасности, научно-исследовательского центра и дана краткая характеристика каждого. 
В работе были проанализированы существующие техническая база и технологии энергетических компаний. Выявлены перспективные возможности технического перевооружения. Замена устаревших технологий и оборудования значительно повысят уровень энергетической безопасности. Просчитан ущерб при возникновении опасной ситуации и предложен путь сведения к минимуму возможности аварии.
Выпускная квалификационная работа будет полезна не толь-ко энергетическим компаниям, но и другим предприятиям в рамках организации рабочих процессов при цифровизации и замене импортного программного обеспечения на отечественное.
        

        
          In this final qualification work, the object of study is energy security during digital transformation. The purpose of the study is to consider the principles of ensuring energy security and identify ways of improvement in the country's energy sector with digital transformation. The main tasks are: to consider the principles of ensuring security in the Russian Federation and the European Union, to compare them; substantiate the relevance of digital transformation in the energy sector and determine methods for stimulating the digital transition; assess the damage from potentially dangerous situations during digitalization; suggest ways to improve the energy security of the Russian Federation.
The research methods in the work were analysis and synthesis, induction and deduction, comparative, expert and statistical analysis.
The novelty and the result of the graduation work lies in the proposed ways to improve the energy security of the Russian Federation in digital transformation. The creation of an analytical competence center, a cybersecurity center, a research center is proposed, and a brief description of each is given.
The work analyzed the existing technical base and technology of energy companies. Promising opportunities for technical reequipment have been identified. Replacing outdated technologies and equipment will significantly increase energy security.
Final qualification work will be useful not only to energy companies, but also to other enterprises as part of the organization of work processes for digitalization and the replacement of imported software with domestic one.
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